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Количество первоклассников растет из года в год: по сравнению с прошедшим в этом
учебном году школьный порог переступили на 238 первоклашек больше. 1 сентября для
2217 горловских ребят впервые прозвучал школьный звонок. Хотя обучение стартует
сегодня, 3 сентября, торжественные линейки, по традиции, состоялись во всех школах
города в День знаний.      
  Поздравить школьников с началом нового учебного года в Горловку приехал
заместитель губернатора Донецкой области Вадим Фомин, который вместе с городским
головой Евгением Клепом, а также руководителями структурных подразделений
горсовета посетили торжественные линейки в 54-й школе, а также Лицее
строительства.   
  Для 54-й школы 1 сентября - тройной праздник. Традиционно, день знаний, именины (в
этом году школе исполняется 40 лет), а также присвоение нового статуса:
учебно-воспитательный комплекс «Общеобразовательная школа І – ІІІ ступеней №54 –
многопрофильный лицей». Школа получила статус, который позволит ей в полной мере
решать задачи современного образования.

Заместитель губернатора Вадим Фомин, который также является бывшим выпускников
54-й школы, поздравил учеников с первым учебным днем: «Я вспоминаю 1 сентября 1972
года, я стоял на здесь, на этой площадке, в качестве ученика 4-Д класса. И помню те
светлые дни, которые остались в моей памяти на всю жизнь. Я хотел бы, чтоб и у вас,
учащихся школы, остались самые теплые и замечательные впечатления о школьном
времени».

         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      
Евгений Клеп в своем поздравлении нацелил ребят на результативность школьных лет,
а также на необходимость ставить амбициозные цели и задачи. Подарком для школы
стали 2 сертификата: от городского головы – на приобретение компьютера, от
замгубернатора – на покупку необходимой мебели.
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После торжественной линейки гости  праздника посетили Центр реабилитации для
детей-инвалидов, открытие  которого не только позволило деткам получать
необходимую медицинскую  помощь и поддержку в адаптации, но также избежать
закрытия школы. Вадим  Фомин поинтересовался у директора Центра, Натальи Куц, о
существующих  трудностях. По словам Натальи Владимировны, в Центре созданы все 
необходимые условия для успешного восстановления детей-инвалидов, правда,
учреждение с удовольствием пополнило бы оборудование в спортивном зале. Несколько
тренажеров, стоимостью 7-9 тысяч каждый, помогли бы деткам с заболеванием ДЦП
быстрее встать на ноги.

Вадим Фомин не упустил возможность вспомнить школьные годы и посидел за партой в
своем, когда-то родном, классе. Встреча и учениками и напутственные слова впечатлили
как взрослых, так и учеников.

         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      
Торжественная линейка состоялась и для учеников Лицея строительства, где также не
обошлось без подарков и поздравлений. Об успехе учебного заведения свидетельствует
постоянное расширение материально-технической базы и появление новых
специальностей, которыми ребята смогут в совершенстве овладеть, закончив лицей.
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